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令和３年 教育委員会第２回臨時会（秘密会） 会議録 

 

  日 時  令和３年３月31日（水）        午後３時21分～午後３時28分 

  場 所  教育委員会室 

 

議事日程 

第 １ 議案 

    【指導課】 

    （２）議案第14号「幼稚園教員・九段中等教育学校教員の採用等について」 

 

 出席委員（４名） 

 教育委員長職務代理者  金丸 精孝 

 教育委員  中川 典子 

 教育委員  長﨑 夢地 

 教育委員  俣野 幸昭 

 

  出席職員（11名） 

 子ども部長  清水  章 

 教育担当部長  佐藤 尚久 

 子ども総務課長  大谷 由佳 

 副参事（特命担当）  大塚 光夫 

 子ども支援課長  新井 玉江 

 子育て推進課長  中根 昌宏 

 児童・家庭支援センター所長  安田 昌一 

 子ども施設課長事務取扱 

 子ども部参事 
 小池 正敏 

 学務課長  小原 佳彦 

 指導課長  佐藤 友信 

 統括指導主事  田中  博 

 

 欠席委員（０名） 

 

 欠席職員（０名） 

 

 書記（３名） 

 総務係長  江口 友規 

 総務係員  橋本  悠 

 総務係員  濱本 美那 
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金丸教育長職務代理者  21分になりましたので、教育委員会を再開して、秘密会を始めたいと思い

ます。 

 

◎日程第１ 議案 

     指導課 

     （２）議案第14号「幼稚園教員・九段中等教育学校教員の採用等について」 

 

金丸教育長職務代理者  日程第１、議案第14号、幼稚園職員・九段中等教育学校教員の採用等につ

きまして、指導課長からご説明をお願いいたします。 

指 導 課 長  指導課長でございます。 

 それで、議案第14号、幼稚園教員・九段中等教育学校教員の採用等につい

てお諮りいたします。 

 令和３年４月１日付採用・異動等に当たり、幼稚園教員と九段中等教育学

校教職員の任命権者が千代田区教育委員会であることから、議案としてお諮

りをいたします。 

 管理職につきましては、既に３月９日にご報告したものと同様でございま

すので、教育管理職の（１）（２）については、資料を基にご確認くださ

い。 

 そして、教育職員のほうです。 

 まず、退職です。退職につきましては、幼稚園の主任教諭と教諭が１名ず

つ、一身上の都合ということで退職を、普通退職という形で受けておりま

す。 

 そのほか、九段中等につきましては、一応、千代田区を退職して都に戻る

という形の上で、ここに載せさせていただいておりますので、備考欄にあり

ますように、これらの九段中等教育学校の主幹教諭、主任教諭、そして教諭

につきましては、右側の学校のほうに異動するということで、都のほうの都

立校に行くという形になります。 

 続きまして、採用でございます。 

 幼稚園のほうで２名、新規採用として、教員を採用するという形になりま

した。そして、こちらに書いてある九段中等教育学校の主任教諭、教諭につ

きましては、先ほどのいわゆる退職の逆になりまして、東京都のほうを一度

退職してからというものもおりますし、千代田区外の区立中学校から異動し

てくる者がいるというものが、そこに記させていただいているところでござ

います。 

 続きまして、（３）異動でございます。こちらにつきましては、ここに５

名載せていますが、幼稚園教諭の異動でございます。 

 まず、一番上に書いてある大川美紀子主任教諭ですが、今年度までは東京

都教職員研修センターの事業力向上化のほうで、指導主事として活躍をして

いた者でございます。籍が麹町幼稚園にあって、このたびは戻ってくると同

時に、昌平幼稚園の主任教諭という形で配置をしております。そのほか、主
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任教諭２名、教諭２名の異動を行いました。 

 続きまして、（４）番は、主任教諭の昇任でございます。こちらは幼稚園

で、２名が教諭から主任教諭へ、選考を経て合格して、来年度より主任教諭

として活躍するという形になります。九段中等教育学校におきましては６名

が合格して、令和３年度より主任教諭として活躍するという形になったもの

でございます。 

 ご報告は以上になります。情報管理の方につきましては、ご配慮いただけ

れば幸いでございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

金丸教育長職務代理者  ありがとうございます。 

 ただいまのご説明に対してご質問等ございましたら、挙手をしてお願いい

たします。 

 １点だけ、すみません。九段中等、結構人数が多いと思ったのですけれ

ど、例年はもう少し少なくなかったですか。 

指 導 課 長  毎年このぐらいかと思います。 

金丸教育長職務代理者  そうですか。 

指 導 課 長  一昨年がすごく多かったです。昨年はそうでもなくて、今年が普通ぐら

い。このぐらいの異動は、もともとの母体が多いので 

金丸教育長職務代理者  分かりました。 

指 導 課 長  はい。栄転なされて、副校長になられる方もいらっしゃいますし、再任用

の満期になられた、長期にわたってご活躍なされた方々がいらっしゃいます

ので、そういった点も含めますと、まあまあ普通はないかという。 

 普通とは何が普通か、ちょっと分からないのですけれども、おととしがと

にかく多かったのだけは、私はすごく印象的で。 

金丸教育長職務代理者  そうですね。 

指 導 課 長   ３分の１ぐらい異動したので、びっくりしたのは覚えています。 

金丸教育長職務代理者  よろしいでしょうか。 

 これにつきましても、本来、それぞれの方についての決を採らなければい

けないのですけれども、一括承認のような形で処理して、よろしいでしょう

か。 

 （了 承） 

金丸教育長職務代理者  それでは、議案第14号、幼稚園教員・九段中等教育学校教員の採用等につ

いて、賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 （賛成者挙手） 

金丸教育長職務代理者  ありがとうございます。全員一致で議決されました。 

 今日の件はこれで全てでしょうか。拙い議長の下、ご協力、いろいろとあ

りがとうございました。 

俣 野 委 員  お疲れさまでございました。 

 


